生活者ネットワーグ 生ネ

西東京市議会公明党(公明) 日本共産党西東京市議団(共産)自由民主党西東京市議団(自民西)

都市計画道路田無3・4・9号線(ひばりヶ丘駅南口)

求める声が上がっている。

経験が必要な職種のため保

る。学童クラブ指導員など 雇用打ち切りの制度であ

護者から雇用どめの撤廃を

見直す考えはないか。

度選考を受けていただく。

熱意のある方には再

えに早期に取り組むべき。

北原児童館の建てか

計画の中で老朽化の

介護保険制度

こみ減量について

般質問(

数値目標化を検討する。

滋(市ク

考えるか。保健と予防の観 26%アップが推計されてい 保険費用推計では15年の75 24・1%となること、介護 の17・5%から32年には 億から19年には95億円と、 号被保険者の保険料基本月 る。将来の負担割合をどう 額が2・3%アップした。 高齢化率は15年3月 介護保険制度の1

の負担割合引き下げを要望 げるべきではないか。 介護保険分科会の検討動向 中。公費、保険料負担割合 については社会保障審議会 財政安定化基金の市 実施計画策定時に

> 答弁 4~12月の第1日曜 則等の作成においては、一 ている。先進的な条例・規 とごみ減量・啓蒙・広報活 質問 りさいくる市の現状 りやすい表現に努める。 定の約束事があるが、わか 報西東京編集方針」を定め に「文書事務の手引き」「広 ては公文規程による。さら 上での作成基準はあるのか。 条例・規則をつくる 基本的な事項につい 市の広報紙や各種計

点から、高齢者保健福祉計

画については数値目標を掲

会の進展に役立てたい。 は55~70人。リサイクル の申し込みがある。来訪者 日に開催。募集70店舗に150



ひばりが丘児童館(ひばりが丘3丁目)

工場跡地に高さ29

日照が1日数時間に! 均衡ある街づくりに高層建物

日数時間という大きな影 れた。近隣住民は日照が1 る上で深刻な問題だ。三鷹 民の生命・健康・生活を守 響、被害を受けている。 の高層マンションが建設さ 住

らる 制定も含めて、このような 制限地域を設けようとして 取り組みが切実に求められ 市等では、建築基準法や都 ていると思うが。 計画法を研究し、8階地 11階地域など絶対高さ 西東京市でも、条例

功 (共産) なかなか難しい。 都市整備部長 防災トイレの設置を

原市で実施し、千代田区で も実施しようとしているマ 各地で地震が発生してい ら∞年が経過し、その後も 下水マンホー ルを活用した レ問題があると思う。相模 質問 阪神・淡路大震災 備えの一つとしてトイ

現時点では イレ設置を提案する。

の重要な問題の一つだ。こ 市長
仮設トイレで対応。 特養ホームの待機者58名、 待機者はどんどん増加して の問題で何回も質問したが、 いる。問題解決のため特養 この問題の解決策は 機者解消は、高齢者福祉 ムの増設が必要だ。 特養ホームの増設、 見直しの中で検討。

葉原

時美 (共産)

育での市教育委員会の基本

部に

握しているのか。

保育の現状について

支援費制度について

大川 真理 (共産)

支援費制度は、この

待機児童の状況を把

学級増と特別支援教

障害学級の増設を

保育の充実で子育で

ヒス低下許すな

の上繰入額をふやし、保証 でやっていきたい。 だった。他市の状況と比較 当たりの一般会計からの繰 の生活と営業は大変だ。 料の引き下げを実施せよ。 民健康保険の被保険者1人 るが、独立会計という姿勢 繰入金に依存してい 一昨年2万8千円

住吉福祉会館の建てかえを 福祉会館と市営住宅

自由民主党(自民) 市民クラブ(市ク) 無所属(無所属)

発ビルへの市税の投入は納 転換である。 市長は 再開

得できない」との見解であ

やかく言ったわけではない。 留床を取得させたことをと た。旧田無都市開発㈱に保

市民嘱託員は5年で

での説明からの大きな方針 る」案が示された。 これま 得し公共公益施設を配置す

たが検討の結果、判断し

事業努力を続けてき

確にすべきである。

しが立たないため、

ついて、保留床処分の見通

保谷駅南口再開発に

ったと思うが、この間の答

弁との整合性をどう考えて

るのか。発言の責任を明

保谷駅南口再開発事業等

について問う

相馬 和弘 (市ク)

ぶ道路は通学路になってい が開通予定だが、南北を結 安全対策はどうか。 ていく考えである。 激しいところから建てかえ しながら、信号の設置を警 教育長 都市整備部と協議 信号機の設置など交通 田無3・4・9号線

つくし学級のような

ンホー ルを活用した防災ト

深刻な不況で、 市民

円となっている。 5千円、福生市が3万9千 3万4千円、三鷹市が3万 羽村市が2万9千円、稲城 市が3万1千円、立川市が 額は、本市が2万5千円、 市民生活部長 昨年の繰入

察に要望している。

国民健康保険料を引き下げよ

の建てかえは、どういう計 れを基軸に検討している。 企画部長建てかえは、 の確保や土地の高度利用等 市長の高齢者・障害者住宅 達支援センター 等の受け入 環境の向上を図る。 **画で進めていくのか。** 発

けやき小学校多目的ホール

ないので、検討委員会で協 級を並行していかざるを得 は固定学級がなくなってし 的な考え方は。 議している。 まうとの受けとめ方がある 教育長 学級増は、一 特別支援教育と固定学

ない。保護者負担をどう考 すれば安心して子育てでき

シックスクールについて

問市の責任、業者の責

的にはつかんでいない。

答弁 個々のケースは具体

質問(保育料が家計を圧迫

すべきだ。市の考えは。 ヒス低下とならないように ると試算されている。サー で約9億6千万円も不足す **ままでは国庫補助金が東京**

各弁 支給実態に応じた国

焊補助を行うことを国に要

少子化対策には子育て世代 るよう調整する」と書かれて 答弁 受益者負担の考え方 束を覚えているか。 えているのか。 合併時の約 への経済的援助、保育の充 しまいか。考え直すべきだ。 で検討すると記憶している。 実が重要ではないか。 いる。この約束は3年でお には、保護者負担が軽減とな **息見** 合併時出された冊子

> 部分の施工について、 施工 答弁 経費や、瑕疵のある 仕はどう考えているか。

素務の相和技術研究所と折 素者の三井住友建設、監理

浸透ますは16個設置され 数の条件で行う必要がある。

意見
化学物質の測定は多

所得制限を撤廃したが、さ 制限撤廃と小学校低学年ま 市長
東京都には拡充を、 る。全国の自治体では、高 らに小学校入学までの所得 **施策等も考えながら対応し** ている。 市としては、他の 校生まで無料の例もある。 で対象を広げることを求め **|四には制度の確立を要望し** 10月より3歳未満児の

病気になっても安心できる市に大雨が降っても、子どもが 保谷 清子 (共産)

周辺や東伏見・泉小学校周 への浸透ます設置補助を 査の予算が組まれたが、 辺など、せっぱ詰まった溢 行状況と今後の対策につい 水地域がある。 15年度に調 市内には、保谷庁舎 శ్ఠ

早急な溢水対策、新築家屋 備方針を立ててい 消策について調査をしてい する39カ所の現状把握と解 て問う。また、新築家屋に 都市整備部長 現在、 を出すことを求める。 自区内処理を基本に整 浸透ます設置の補助金 溢水

が違う。東京23区のうち21 補助については、要綱の内 制限なく利用できる。 市が小学校入学前まで所得 区が、三多摩26市のうち4 乳幼児医療費無料化の拡充 容等を考えていく。 制度は自治体によって中身 は保護者の切実な願い

ている。新築家屋への設置 乳幼児医療費無料化